POSICIONAR A UN PERSONAJE, RETO EN CARRERA PRESIDENCIAL

Oposición perfila análisis de candidatos para 2024

Sucesión. PAN, PRI y PRD revisarán método de selección a fin de mes, mientras que MC dice "ser respetuoso de los tiempos"

KARINA AGUILAR

Será a fines de junio cuando el bloque opositor integrado por PAN, PRI y PRD comience a analizar el método y tiempos para elegir a sus posibles candidatos o candidatas presidenciales; mientras que Movimiento Ciudadano (MC) aseguró tener perfiles muy claros que no violan la ley al hacer promoción personal.

El coordinador de los senadores del Partido de la Revolución Democrática, Miguel Ángel Mancera, reconoció la necesidad de que los ciudadanos conozcan los perfiles y se depuren hasta tener una figura que represente mejor el deseo de la ciudadanía frente al voto.

"Se ha planteado ya la necesidad de trabajar en esta ruta, y creo que será finalizando este periodo de elecciones cuando se pasará a esta agenda, terminando junio; estoy convencido de que ya es necesario", dijo a este diario en entrevista.

Sin embargo, el líder nacional del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, aclaró que como coalición aún no están en ese proceso, pues tienen sus "momentos, tiempos y procedimientos; lo estamos trabajando en la coalición y tanto PAN, PRD y PRI, como la sociedad civil, habrán de construir el mejor perfil con reglas claras, con un mecanismo abierto, y construiremos esa candidatura sólida y fuerte que lleve un proyecto claro de nación para enderezar el rumbo del país".

En contraparte, el senador y exdirigente nacional del PAN Damián Zepeda lamentó que en este momento "Morena tiene el monopolio de la sucesión presidencial", por lo que consideró urgente iniciar un proceso interno en la oposición con unas primarias largas, para que la gente conozca los diversos perfiles que tiene cada partido.

"Es momento de despertar y dejar de pensar que la candidatura presidencial es una pluri que se gana en el escritorio y con grillas; se gana en la calle y es lo que nos ha hecho falta; si queremos llegar con el modelo tradicional hasta enero de 2024 va a ser muy tarde y esa elección se va a ver perdida", señaló.

En este contexto, el senador de MCNoé Castañón dijo que a diferencia de los funcionarios "que están saliendo a hacer campaña il egalmente y colgándose de procesos electorales que no son el proceso federal", en su partido tienen perfiles que pintan para la postulación presidencial de 2024.

"Somos respetuosos de los tiempos al interior de MC. El posicionamiento que buscamos que tengan nuestros candidatos no es por actos ilegales, sino por acción de Gobierno, y en eso creo que la ciudadanía debe evaluar cómo se desarrolla cada uno de los posibles candidatos en su responsabilidad respectiva y sobre eso juzgar. Ya nosotros tendremos procesos internos que definan a un candidato".

El legislador agregó que hasta ahora lo único que tiene Movimiento Ciudadano es una gran alianza con la ciudadanía y no con los emblemas.